

LA LONDE

Le Souvenir français perpétue le devoir de mémoire



Les participants à l'assemblée générale pendant la minute de silence.

(Photo G. C.)

Une émouvante assemblée générale du Souvenir français s'est déroulée à la salle Yann-Piat sous la présidence de Yves Boyer et des membres du bureau, de François de Canson accompagné de plusieurs élus. Arlette Boyer, chargée de mission sud délégation générale du Var, présidente du Souvenir français de Sanary était présente ainsi que plusieurs présidents du Souvenir français des communes environnantes, des présidents d'associations d'anciens combattants, du père Carlos de la paroisse locale et de nombreux adhérents. Les rapports moraux et financiers ont été adoptés à l'unanimité des personnes présentes.

Durant l'année écoulée, le Souvenir français londais a participé à de nombreuses

cérémonies, locales en priorité, et dans diverses communes environnantes ensuite.

Le président Boyer a également participé à l'éducation des enfants dans les écoles afin que le devoir de mémoire leur soit inculqué. Il a remercié chaleureusement

le corps enseignant sans quoi rien ne pourrait se faire.

Pour 2014, outre les cérémonies connues, le Souvenir français reconduira la journée découverte sur les sites du débarquement de Provence pour 5 classes de primaires en partenariat avec les Commandos d'Afri-

que, la 3^e DIUS (Américaine) et la 1^{re} DFL.

Un important projet est à l'étude, celui de rendre un hommage particulier au sergent Stanley Bender, de la 3^e Division d'infanterie américaine, libérateur de La Londe le 17 août 1944. Ce héros (aujourd'hui décédé) a été décoré de la plus haute distinction américaine (the Medal of Honor). L'action de ce sergent a été déterminante pour la libération de la commune.

L'association et son président souhaiteraient que pour le 70^e anniversaire de la commémoration du débarquement de Provence, une artère ou une place de la commune porte le nom de ce héros.

Le premier magistrat ne semble pas insensible à cette démarche.

Membres à l'honneur

Durant l'assemblée générale du Souvenir français les autorités présentes ont remis plusieurs diplômes et médailles à des membres actifs de l'association.

Diplômes d'honneur : Alain Hanana, secrétaire, Michel Van Den Heede, trésorier et Nicolas Martino, porte-drapeau.

Médaille de bronze : Philippe Delahaye, quêteur, Eliane Duplan, quêteur, Monique Valambert, porte-drapeau de Rhin et Danube et Lucas Lemaître, porte-drapeau du Souvenir français.

Le **diplôme national de porte-drapeau** a été délivré par l'ONAC à Lucas Lemaître pour trois ans de service.

La cérémonie s'est terminée autour d'un apéritif suivi, pour celles et ceux inscrits, par un repas musical.